

Social Un don de 2000 euros au futur centre d'accueil et de rencontre



Eugène Garetti, directeur du Carah, est entouré de quelques membres du Lions club.

DR

Réunis autour de leur présidente, Monique Baumann, les membres du Lions club Munster Val Saint-Grégoire viennent de remettre à Eugène Garetti, directeur du Carah Colmar (Centre d'accueil et de rencontre pour adultes handicapés), un chèque de 2000 € destiné au futur Carah qui ouvrira ses portes à Munster en septembre prochain, à la place de l'ancien magasin COOP. La somme remise à cette occasion correspond au bénéfice de la soirée théâtre alsacien organisée par le Lions club dans la salle Belle Époque de Breitenbach à l'automne dernier.

Le futur Carah Munster, conçu comme une structure ouverte sur son environnement, se voudra être un lieu d'accueil, de rencontre, d'écoute, d'information et de soutien. Il favorisera les échanges entre les personnes valides et invalides, ainsi que le travail avec

les familles et l'environnement de la personne dans un réel esprit de partenariat. Sa capacité d'accueil sera de 23 places. Les personnes fréquenteront le Carah du lundi au vendredi, à raison d'un à cinq jours par semaine selon leur projet individuel respectif. Les objectifs généraux visés par le Carah seront le développement du langage, la préservation et l'amélioration des capacités motrices et cognitives. Chaque matin, trois ateliers enrichissants, stimulants et adaptés aux besoins seront proposés. Par ailleurs, le Carah organisera, les après-midi, de nombreuses activités au choix : peinture, bricolage, couture, balade, relaxation, écoute musicale, danse, chant...

A.T.

■ **SOUTENIR** Prochaines actions du Lions Club : le 22 mai, le Club vosgien et le Lions club Munster Val Saint-Grégoire proposeront leur troisième marche au profit d'associations caritatives de la vallée.